

## Erasmus + : Nos élèves à Boadilla del Monte (Madrid): Deuxième partie de l'échange avec l'IES Arquitecto Ventura Rodríguez



Du 22 au 30 mars dernier, dans le cadre de l'accréditation Erasmus, les élèves de la classe de première euro espagnol ont pris la route direction Boadilla del Monte où ils ont été chaleureusement accueillis par leurs correspondants espagnols qu'ils avaient reçus en janvier.

A leur tour, ils ont été hébergés pendant une semaine dans les familles de leur correspondant et ont vécu « à l'heure espagnole ». Ils ont suivi pendant 8 jours l'emploi du temps d'un élève espagnol au lycée de 8h30 à 14h30, ont pris le rythme/ l'habitude de déjeuner à 15h et ont pu profiter de temps libres les après-midi afin de partager de nombreuses activités en famille et entre amis.

Durant cette semaine, les élèves ont participé à des ateliers en relation avec le projet eTwinning ( Travaillons la notion d'éco responsabilité), autour des Objectifs de Développement Durable de l'Agenda 2030:

- la création de panneaux de sensibilisation au respect des règles du lycée, avec des bouchons de bouteilles;
- la réalisation de marques pages à partir de couleurs qu'ils ont eux-mêmes extraites d'aliments ( betterave, carottes, épinards...)
- la découverte de la faune et la flore locales,
- la nutrition...
- la réalisation commune d'un jeu de société international

Ces ateliers, encadrés par des professeures espagnoles de biologie, d'éducation physique et de technologie ont permis aux élèves français et espagnols d'échanger, de communiquer et de collaborer. Les élèves espagnols, quant à eux, se sont impliqués dans le projet en proposant une visite guidée des villes de Madrid et de Ségovie et en présentant les monuments emblématiques de ces villes au fil du parcours réalisé ensemble.

À Madrid, la visite du musée du Prado a également été préparée par les élèves espagnols qui ont commenté sur place quelques tableaux de Francisco De Goya et de Diego Velázquez.

Ces mêmes élèves ont parallèlement créé un Genially Ruta por Segovia qui a été partagé sur le Twinspace de notre projet commun eTwinning.

<https://view.genial.ly/6375b586ca7a690011d368bc/presentation-segovia>

Une sortie organisée à la Pedriza (un des 14 parcs nationaux d'Espagne) a permis à l'ensemble des élèves d'appliquer les connaissances acquises lors de l'atelier faune et flore réalisé la veille. Les élèves ont pris des photos des plantes emblématiques du parc afin de poursuivre avec leurs correspondants l'herbier initié en France.



Le séjour s'est achevé sur une journée riche en émotions au lycée : un bilan de l'échange et des présentations de vidéos ont été réalisées par les élèves eux-mêmes. Une remise de diplômes aux élèves et un repas partagé élaboré par les familles ont clos cette belle expérience.

Cet échange s'est révélé positif à tous points de vue !

Deux élèves de seconde, parties en même temps que le groupe de première euro espagnol pour une mobilité longue de quatre semaines à Boadilla del Monte, ont été, elles aussi, accueillies par leur correspondante espagnole et vont suivre pendant un mois leur rythme scolaire. Elles ont eu l'opportunité de participer à quelques ateliers et activités avec le groupe durant cette semaine et poursuivent leur échange avec leur correspondante espagnole jusqu'au 22 avril.

